

# 豊橋市立二川南小学校

<本校の道徳教育の重点目標です！>



豊かな心を持ち、自ら行動できる子どもを育てます

<1・2年生では>

- 明るくはきはき行動し、友だちと仲良く助け合います。
- 物事をよく考え、自分のことは自分で行います。

<3・4年生では>

- 明るく誰にでも親切にし、仲良く助け合います。
- 相手の立場を考えて、自分の目当てをもち、やり通します。

<5・6年生では>

- お互いに助け合い、目標をもって最後までやり通します。
- よく考え、正しく判断し、節度ある生活をします。



## 挨拶運動



「友達より先に、先生より先に挨拶をしよう！」

「大きな声で挨拶をすると、元気が湧いてくるね。」

「おじいちゃん、お餅つきすごく上手だね！」

「つきたてのお餅はすごくおいしいね。ボランティアの方たちに感謝しなくちゃね。」



## 餅つきを知る会

## 家庭・地域の皆様へ

- 家庭内、登下校の折など、子どもたちに挨拶をお願いします。
- 学校行事、授業公開などの際には、是非お越してください。頑張る子どもたちの姿を御覧ください。



みんなで子どもの心を育むために

**愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください！**

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知 1022校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索

クリック

